PROYECTO DE INNOVACIÓN EDUCATIVA OBSERVA_ACTION Somos Centro Observa Action

Nuestro Centro quiere estar en el primer plano en cuanto a innovación educativa se refiere y por ello desde el área de idiomas participamos en un innovador proyecto, puesto en marcha por la Junta de Castilla y León, que es pionero en toda España, llamado OBSERVA_ACTION.

Con él se pretende dar formación para el desarrollo profesional docente de idiomas a través de la observación de unos docentes a otros.

La Observación de profesionales o Job Shadowing como herramienta de formación permite la reflexión sobre la propia práctica docente, la mejora de las estrategias de enseñanza y aprendizaje y el fomento de trabajo colaborativo entre profesores para el desarrollo de las competencias profesionales docentes.

Este Job Shadowing, entre iguales, es enriquecedor y constructivo. Promueve el diálogo y la reflexión y fomenta el intercambio de buenas prácticas y experiencias en el aula.

Esencialmente la observación de profesionales implica compartir un periodo de tiempo con un experto, observándolo durante varias sesiones en su entorno de trabajo habitual con el fin de aprender de su experiencia. Tiene varias modalidades y nuestro Centro participa en una de ellas: ONE 2 ONE. En ésta dos profesores trabajan juntos. Uno como Profesor Experto y otro como Profesor Observador. Por eso durante tres viernes del mes de abril. una profesora del Colegio LUIS VIVES de León, Mª Josefa González Roces, nos estuvo visitando para tomar buena nota de las actividades y metodología empleadas en nuestras clases de inglés y después ponerlas en práctica en su Centro. Después habrá una valoración del trabajo realizado y de los resultados obtenidos. Con este Proyecto se pretende que los profesores participantes compartan modos de actuar y aprendan unos de otros a través de la observación diferentes métodos de enseñanza y actuaciones innovadoras y de calidad que se están llevando a cabo en algunos Centros Educativos, como el nuestro. Aquí os dejamos unas instantáneas de los días de observación. Fue una experiencia estupenda...





























